

Cette année, le gref était également présent sur l'espace des expositions pédagogiques.

2 collègues de BFC ont témoigné de leur expérience de tandem solidaire.

A la faveur d'une mission Petite Enfance au Bénin, Sylvie et Isabelle ont mis en lien 2 classes maternelles françaises avec 2 classes maternelles béninoises.

Ces classes avaient choisi de travailler sur les thèmes de l'Education à la Citoyenneté Mondiale et du Développement Durable.

La médiation des collègues Gref, en termes techniques mais aussi et surtout en termes de contenus a rendu possible une correspondance féconde et pour les enfants français et pour les enfants béninois avec un impact réel sur les pratiques des enseignantes béninoises.



Sur leur exposition « l'école ici et là-bas », Sylvie, Isabelle et Virginie, une des maîtresses françaises ont présenté le déroulement et les enjeux de ce travail devant un public d'enseignantes intéressées.

Pour les enfants jeunes, incarner l'interculturalité, pour les enseignants organiser un mode de formation par compagnonnage à distance, n'est-ce pas là une voie de mission nouvelle pour le GREF ?